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前回の振り返りと

自治基本条例をつくったまちで

起こっていること

資料１

「雑談から自治基本条例へ」という考え方で話し

合いました（模造紙に記録を書き込みながら）。

前回の振り返り（１）

話題１：あなたにとって古賀市がずっと住み続けた

いと思えるまちであるために、大切にしたいこと

は何ですか？（私からの視点）

話題２：他の人の考えや思いも聞いた上で、古賀

市を次世代に引き継ぐことができるまちにして

いくために、みんなで大切にしたいと思うことは

何ですか？（他者も含めた視点）



皆さんの感想カードを見ると、第２回委員会(2/10)

の時よりも「良かった」という感想が多くありました。

→資料６

前回の振り返り（２）

話し合いの中で、皆さんがカードや模造紙にたく

さん書き残した意見等は、今日の「はじめの一歩

案の素」という資料になっています。

→資料３

前回の振り返り（３）

今日もたくさん発言を書き残してください



自治基本条例をつくったまちで
起こっていること

平成26年度 焼津市自治基本条例

まちづくり市民集会 大ワールドカフェ

（平成27年3月15日(日)）

「焼津市自治基本条例市民まちづくり集会」

・焼津市自治基本条例（平成26年10月1日施行)の

第17条（まちづくり市民集会）に基づき初めて開催。

自治基本条例をつくったまちで起こっていること(1)

テーマ：焼津市の未来・わたしたちのくらしと自治基本条例

〈内容〉

〇話題提供トーク

～市民のまちづくりへのさまざまな関わりと自治基本条例

・市民から：自治会、市民活動、地元企業、まちづくりデビュー

・専門家（相模女子大学・松下啓一先生）からの話

〇つながるトーク

～これからの焼津のまちづくりと暮らしと自治基本条例



今回の「まちづくり市民集会」の一番の成果

～様々な立場の人（市民・議会・行政）が集まっ

てお互いのことを知る大切さを実感できたこと

自治基本条例をつくったまちで起こっていること(2)

様々な市民も市長も議長も議員も
市職員も大学の先生も喜んだ。
「今度はもっと盛り上げよう」


